

Pantau Kodim 0707/Wonosobo Tim Dalprog Kodam IV/Diponegoro Turun ke Wilayah

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Dec 1, 2022 - 13:25



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat didampingi staf menerima tim Dalprog (Pengendalian Program) Kodam IV/Diponegoro yang dipimpin Letkol Inf Slamet Raharjo (Wa Asren) didampingi 3 orang anggota bertempat di aula Makodim (1/12/2022)

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat didampingi staf menerima tim Dalprog (Pengendalian Program) Kodam IV/Diponegoro yang dipimpin Letkol Inf Slamet Raharjo (Wa Asren) didampingi 3 orang anggota bertempat di aula



Dandim dalam sambutannya menyampaikan selamat datang kepada Tim Dalprog Kodam IV/Diponegoro di Kodim Wonosobo. Semoga dengan kedatangan tim di Kodim ini bisa membina dan mengarahkan staf kami dalam penyerapan anggaran yang ditentukan komando atas sehingga tidak terjadi kesalahan.

Lebih lanjut disampaikan bahwa kunjungan Tim Dalprog ini memiliki arti yang sangat penting, karena selain dapat melihat kondisi secara langsung tentang kemajuan administrasi dan fisik setiap program serta kegiatan yang dilaksanakan oleh Kodim 0707/Wonosobo selama ini dan program yang akan dilaksanakan di tahun depan.



“Kepada tim Dalprog mohon arahan dan bimbingan dalam pelaksanaan program yang akan datang, sebab di tahun tersebut akan banyak perubahan. Kepada staf Kodim agar apa yang diarahkan oleh tim dipedomani dan dilaksanakan yang menjadi arahan dan tanyakan sedetail mungkin hal – hal yang belum dikuasai sehingga tidak terjadi teguran di masa yang akan datang, “ kata Dandim.

Letkol Inf Slamet Raharjo dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada bapak Dandim beserta perwira dan anggota staf atas penyambutannya. Perlu diketahui bersama bahwa saat ini di Angkatan Darat sedang getol mencanangkan tentang reformasi birokrasi dan setiap prajurit wajib untuk melakukan reformasi birokrasi tersebut. Reformasi birokrasi bertujuan untuk tata kelola pemerintahan yang akuntabel dan untuk prajurit itu endingnya mendapatkan kepercayaan dari masyarakat.



“Dengan adanya upaya reformasi birokrasi yang terus digelorakan oleh pemerintah tersebut maka kita sebagai abdi negara harus bisa melaksanakan reformasi tersebut. Sehingga di tahun depan akan ada banyak perubahan kegiatan. Untuk itu kita harus bisa mengikutinya” kata Letkol Inf Slamet Raharjo.

Kegiatan Dalprog ini juga bertujuan untuk melihat sejauh mana kinerja satuan Kodim dalam merealisasikan program dan anggaran serta Pengendalian Program yang akan dilaksanakan dalam tahun 2023.



Selain itu, kegiatan Dalprog ini merupakan forum konsultasi terhadap program

kerja yang dilaksanakan agar satuan bawah lebih efektif dan efisien untuk mengoptimalkan dalam mencapai sasaran dengan tujuan sesuai program dan ketentuan yang berlaku dari satuan atas, pungkasnya.